

## 3 Tage spannender Fußball beim Hallencup der Sparkasse Koblenz



**A u. B- Junioren, Damen und Herren boten faire und spannende Spiele.**

Die Sparkassen-Futsal-Hallenkreismeisterschaft des Fußballkreises Koblenz in der Philip-Heift Halle in Mülheim-Kärlich zog am Wochenende wieder die Freunde des gepflegten Hallenfußballs an. Wie in den vergangenen Jahren, hatte die Sparkasse Koblenz das Sponsoring für die Großveranstaltung übernommen.

### **Rot-Weiß Koblenz siegte bei den B-Junioren.**



Elf Mannschaften traten zum B-Junioren Masters zum Auftakt des Kreis-Futsal Wochenendes am Freitagabend an. „Es war ein sehr faires Turnier mit hervorragenden Schiedsrichtern“, freute sich Kreisjugendleiter Ansgar Hasselberg über einen harmonischen Abend. „Am Ende gewann das etwas glücklichere von zwei hervorragenden Teams“,

fasste er das sportliche Geschehen im Finale zusammen. Nach 10 rasanten Minuten stand es torlos 0:0 zwischen den Rot-Weißen aus der Rheinlandliga und den Gastgebern der SG 2000, dem Bezirksliga-Tabellenführer. Im 6-Meter Schießen hatten die Favoriten die Nase vorn und jubelten über den Turniersieg, der zur Teilnahme an den Rheinlandmeisterschaften am 15. Februar in Sinzig berechtigt.

Die Siegerehrung übernahmen Kreisjugendleiter Ansgar Hasselberg(2.v.re) zusammen mit Staffelleiter Stephan Schuth(li)

### **6-Meter Entscheidung auch bei den A-Junioren**

**JSG Rheinhöhen sicherten sich den Kreistitel.**

Wie schon am Vortag die B-Junioren, schafften es auch die A-Junioren der Gastgeber bis ins Finale, um dort torlos zu bleiben. Im finalen 6-Meter Schießen hatten die Jungs aus Vallendar das bessere



Ende für sich. Das drittbeste von neun Teams stellt JSG Augst und auf Rang 4 landete die Zweitvertretung des Turniersiegers. Der Fußballkreis Koblenz wird somit am 16. Februar in Osburg bei der Rheinlandmeisterschaft von der JSG Rheinhöhen Vallendar vertreten. Dem A-Junioren-Kreismeister gratulierten die Staffelleiter Michael Marx(li) und Stefan Schuth(2.v.li)

## Doppelerfolg für die Damen des FV Rübenach



„Das war echt beeindruckend“, sparte Turnierleiterin Silke Kolbeck (Foto li) nicht mit Lob für den FV Rübenach, „an einem Tag, der so verlief wie wir uns das gewünscht hatten.“

Sechs Mannschaften spielten am Samstagabend ein Turnier im Modus Jeder gegen Jeden. Die beiden Vertretungen des FV Rübenach schafften es dabei sowohl mit der Rheinlandliga-, als auch mit der Bezirksligamannschaft ohne Gegentor zu

bleiben. Im direkten Duell trennten sich die Vereinskolleginnen torlos remis. Am Ende holten sich die klassenhöheren Frauen vom FVR I den Titel aufgrund der mehr erzielten Treffer. Die beiden Schecks über 250 und 150 Euro nahmen die Rübenacherinnen mit. Die 50 Euro für Platz 3 erhielt TuS Immendorf. „Wir danken der Sparkasse für die erneut großzügige Unterstützung und den Teams für die fairen Spiele“, sprach die erste Frau im Kreis im Rahmen der Siegerehrung voller Stolz vor den komplett versammelten Mannschaften.

Das nächste Turnier führt die beiden Vertretungen des FV Rübenach am 18. Januar nach Simmern zu den neue geschaffenen Bezirksmeisterschaften, wenn erneut ein Sechserfeld um die Teilnahme an den Rheinlandmeisterschaften spielen wird.

## Bezirksligist FV Rübenach sicherte sich den Kreistitel bei den Senioren.

Zwölf Mannschaften waren am dritten Turniertag angetreten, um den Kreismeister auszuspielen.

„Ein sehr niveauvolles, sehr faires und deshalb angenehmes Turnier“, sah Kreissachbearbeiter Peter Durst, der auch im Vorfeld die Fäden gezogen hatte.

Den Siegerpokal und 300 Euro Preisgeld überreichte Michael Fröhlich vom Hauptsponsor Sparkasse Koblenz am Ende an die Männer vom FV Rübenach, die sich im Finale deutlich mit 3:0 gegen die SV Untermosel durchgesetzt hatten. Der A-Ligist konnte das Halbfinale gegen den anderen Bezirksligisten im Teilnehmerfeld, die U23 der SG 2000 Mülheim-Kärlich, mit 5:0 deutlich gewinnen. Die SG endete wiederum auf Platz 3 vor Titelverteidiger FC Urbar. Dieser wird nun am 8. Februar in Vallendar nur als organisatorischer Gastgeber der Rheinlandmeisterschaften auftreten.



Michael Fröhlich(li) vom Sponsor Sparkasse Koblenz, Kreisvorsitzender Peter Löcher(2.v.li) und Kreissachbearbeiter Peter Durst (re) gratulierten dem neuen Kreismeister und überreichten neben Wanderpokal und Siegershirts auch den Siegerscheck über 300 €.  
Unser Foto zeigt den neuen Kreismeister(weiße Trikots), gemeinsam mit dem Zweitplatzierten SV Untermosel.

Fotos:Tomtom

Texte: Tomtom, Peter Durst